

2015年4月22日
文亨進 会長 説教

せいれいの せんしんかつちゆう
「**聖靈의 全身甲冑**」
성령 전신 갑주
世界平和統一聖殿



2015年4月22日
文亨進 様 説教

皆さんの**責任(献金摂理)**は
全て終わりました。**日本食口の
皆さんは勝利者達です。**アボ
ニムを背信しませんでした。皆さん
は、私達の勝利者達です。
後藤さんの様に拉致監禁され
てもアボジを信じて生きていた
人々です。**皆さんは、責任は
全て終わりました。そして、
立派に終わりました。**今か
らは、皆さんは皆さんの家庭を
いたわって下さい、また、アボ
ニムが残されたみ言葉と伝統
をつかんで、今からは**解放釈
放時代!!**皆さんのアボジと一緒
に実体で生きる事が出来る事
を、その様にされる事を願いま
す。

**皆さんは解放されました。
それを、忘れないで下さい。**



皆さんは 解放されました。
여러분은 解放됐어요.
해방
それを 忘れないで下さい。
그것을 잊지 마십시오.

この宣言が天命だとしたら**日本の食口は勿論 責任者が一番** 心情的に解放釈放されるのではと思います！

2015年 2月 8日 ヨナニム「日本のメンバーについて」



私が真の家庭に入って数年たった頃の事だったと思います。亨進様が統一神学校で修練会をされた事がありました。大勢の参加者がいて(亨進様の)講演の後、質疑応答の時に、何人かの人が手を上げました。一人の日本の姉妹が手を上げて、こう質問しました。『私達は文明の進んだ時代に暮らしています… 今やインターネットもあり… (当時は最新の技術でした) ロケットや宇宙船も飛ばしています。なのに教会運営は何故、こうも旧式なのでしょう？ 一体何時まで、日本の食口は摂理の為に犠牲(献金摂理)になり続けなければならないのでしょうか…?』この姉妹はとても率直な質問をしました。私はその様な話をその時初めて聞いたのです。えっ! 何の話だろう…? 当時、私は普通に育ってきた若い二世にすぎませんでした。そのような事は何も知らなかったのです。その件について、より深く知るようになりました。これは教会に存在する大きな悪循環です。この場にいる人、このビデオを見ている人の皆が知っています。『**それについて、あえて話そうとしない…、そんな問題は存在しないとタカをくくるか… 誰も腕をねじあげて無理にさせているのではないのだから…**』こう言ってこの問題に沈黙してきました。夫が神学校を卒業した後、このままPHD(博士課程)に進むか、他の事をするか、しばらく考えていました。当時国進様は統一財団の理事長でした。ちょうど韓国で大きな行事があり、韓国に戻っていた亨進様を国進様が呼んで話をされました。『いいかい、日本の問題を何とかしよう! **まず出来る事は、韓国教会を財政的に日本から自立させる事だ…!**』『是非ともそうしよう。言葉だけでなく実行しよう…!』私達はまさに時を感じました。…『中略』…国進様のリーダーシップのもとで日本の財政的負担を減らしたという報告です。日本の教会は負担しなければなりません。それは皆さん、ご承知の通り個人個人の負担です。国進様は計画的にまず、日本の負担を減らしてきました。2012年までに、日本の負担は半減しました。お父様はこの報告を受けられた時、本当に嬉しそうにされていました。『…中略…』そして今、完全に以前の姿に逆戻りしてしまいました。(国進様が解任されて以降) これを思うと私は涙をこらえる事が出来ません。何か…霊的に…日本の食口の犠牲が私に蔽いかぶさって来る様に感じるのです。涙をこらえる事が出来ません。『母の国だから、それが責任でしょう…』と言いますか? それは父の国、子女の国、長子国、娘の国は何という国でしょうか…40年以上も母の国に犠牲を強いるなんて…! 何という家族でしょう! それかキリストの体(教会)の姿でしょうか。家族の一人(日本)が苦しんでいれば、私の苦しみ痛みではないでしょうか? お父様はそう教えられました。今出来ることは… お父様も『解放釈放時代』を宣布されました。私達も日本の兄弟姉妹を解放してあげなければなりません。彼らも生身の人間です。『…中略…』 **それ(献金)が行き過ぎて搾取の様になってしまっははいけません。**私達は一つの大きなキリストの体です。献金は大切です。日本の兄弟姉妹は英雄的に行ってきました。蕩滅路程で彼らは英雄的に行き、そして、勝利したのです。彼らの犠牲的行為・精誠を無駄にたくありません。それは決して虚しい事ではありません。美しい信仰の証です。日本の全ての食口の皆さまに感謝します。皆さん全てが心をつにして彼らを讃え、感謝しなければなりません。『日本の兄弟姉妹も他の兄弟姉妹から感謝され、世話を受けているな…』と天国のお父様もきっとお喜びになるでしょう。日本の食口の皆さん、皆さんは自由です!
皆さんは解放されました! 祝って下さい。自由です!

インターネットで直接、この動画のメッセージをご覧ください! 心情的にもっと伝わってくると思います。



日本の食口の皆さん、皆さんは自由です!
皆さんは解放されました!